

Abteilungsbericht der Tischtennisabteilung

Die Tischtennisabteilung hat aktuell 37 aktive Mitglieder verteilt auf eine Damen, eine Jugend und drei Herrenmannschaften. Die regulären Trainingszeiten sind Dienstag 18:00 bis 19:30 und Freitag 17:30 bis 19:00 für die Jugendlichen und Dienstag 19:30 bis 22:00, Mittwoch 20:00 bis 22:00 und Freitag 19:00 bis 22:00 für die Erwachsenen. Zu den Zeiten finden auch die Meisterschaftsspiele statt. Die Saison 2019/20 musste Mitte März leider vorzeitig abgebrochen werden.

Damen

Die Damen konnten als einzige Mannschaft der Abteilung ihre Saison zu Ende spielen, weil der Spielplan nur bis Anfang März ging. In der ersten Kreisklasse haben Damen dabei den siebten Platz belegt. Trotzdem hatten alle viel Spaß und auch die weniger erfahrenen Spielerinnen sind zu ihren Einsätzen gekommen. Im Pokal schied die Mannschaft im Halbfinale aus.

Herren I



Die erste Herrenmannschaft stand bei Abbruch auf dem siebten Platz der Kreisliga. Nach einer gute Hinrunde (vierter Platz mit knappen Spielen auch gegen die Spitzenmannschaften), gab es in der Rückrunde einigen Ausfälle und vermeidbare Niederlagen. Im Pokal wurde die Wiederholung des letztjährigen Titels im Finale gegen DJK BW Bielefeld knapp verpasst. (das Foto zeigt die Finalmannschaft Sven Friedrichs, Mathis Böttcher und Bastian Mattick).

Herren II

Die zweite Mannschaft hat sich nach Schwierigkeiten zu Beginn der Hinrunde stabilisiert und einen Platz im oberen Mittelfeld erreicht. Das Potential der Mannschaft zeigte sich zum Beispiel bei einem Unentschieden gegen den späteren Meister.

Herren III



Die dritte Mannschaft hat sich vor dieser Saison neu formierte. In der Hinrunde überzeugte die Mannschaft direkt und sicherte sich einen Platz in der Aufstiegsrunde. Hier sprang in der Rückrunde ein guter vierter Platz raus. Auch die dritte Mannschaft untermauerte die Stärke der Theesener Mannschaften im Pokal und gewann eine Silbermedaille. (auf dem Foto die glücklichen Zweiten Karaca Yilmaz, Christian Bode und Volker Heilker).

Jugend U15

Unsere U15 hat sich gegenüber der Vorsaison nochmal deutlich verbessert. Zu Beginn der Hinrunde konnten wir sogar in der Tabellenspitze mitspielen. Zum Abschluss der Saison sprang ein siebter Platz heraus. Da während der Saison einige Spieler ausgefallen sind, suchen wir für die nächste Saison Verstärkung. Besonders Kinder/Jugendliche im Alter zwischen 12 bis 15 Jahre sind herzlich zum Training eingeladen.